

El otro astro Colombiano con el que León quiere juntar a James

Los 'Panzas Verdes' han puesto la mira en Juan Cuadrado, volante ofensivo que actualmente milita con el Atalanta.

Los bombazos no cesan en este torneo Clausura 2025 de la Liga MX y es que este miércoles, ha surgido información en

torno a que la 'Fiera' no está conforme con la llegada de James Rodríguez y el regreso de Andrés Guardado, pues ahora han mostrado interés en Juan Cuadrado, volante cafetalero con un amplio recorrido por Europa. Así lo ha reportado Matteo Moretto, perteneciente al medio Relevo.

La fuente se ha limitado a señalar que ya están en negociaciones aunque no hay más detalles sobre lo que se está

trabajando. Cuadrado tiene contrato con el Atalanta de la Serie A hasta mediados de este año, y actualmente, funge como un elemento de recambio en los esquemas de Gian Piero Gasperini, pues no es titular desde la fecha 22 del Calcio, partido del pasado 25 de enero. Desde entonces, siempre ha empezado en el banquillo de suplentes.

¿Es posible que se vista de 'Esmeralda'?

Aunque el cierre del mercado de fichajes en la Liga MX ocurrió el pasado domingo 2 de febrero, los equipos todavía tendrán la oportunidad de registrar a dos futbolistas en sus filas a más tardar el 7 de marzo. Por lo que en caso de que este negocio avance favorablemente, un nuevo astro del balompié del Viejo Continente llegaría al fútbol mexicano y tendrá la oportunidad de participar en el Mundial de Clubes con León.

SECCIÓN B

JUEVES 6 DE FEBRERO DE 2025



En cerrado duelo, México se impuso a Puerto Rico y enfrentará a República Dominicana en la gran final.

Se cumplen los pronósticos, México con una sólida estrategia por parte de Benjamín Gil se mantiene invicto en esta Serie del Caribe en la que es local, y con marca de 6-0, peleará el próximo viernes por el título contra los Leones del Escogido representando a República

Dominicana tras haber derrotado a Puerto Rico por la noche del miércoles.

Así se vivió el Puerto Rico vs México

Aunque le exprimieron el brazo, David Reyes retiró en orden a sus primeros oponentes para que México viniera a cerrar el primer capítulo; Billy Hamilton abrió con base por bolas, robó segunda, y en error en tiro a segunda, el velóz jardinero central alcanzó la ante sala. Más tarde, Rudy Martín JR. conectó un doblete que

trajo al plato a Hamilton. Le siguió Wielansky que con toque puso a Martín en tercera y él a primera. El segunda base también robaría y con sencillo de Gil, anotaron ambos. México con rally de tres terminó la primera entrada. Nuevamente, David Reyes salió completamente intratable, colgando argollas a diestra y siniestra. Terminó su labor tras 6 completas de 2 ponches, 3 bases por bola, 3 hits y cero carreras permitidas. Esto no tardó en aprovecharlo Puerto Rico que ante los envíos de José Cruz, se encendieron con un mal fildeo de Hamilton para que Eddie Rosario llegara hasta tercera y más tarde, anotara para acortar distancias.

Cruz terminó aquella entrada y después, Benjamín Gil confió en Stephen Nogosek que se metió en aprietos, pero terminó cumpliendo para que se mantuviera la ventaja de cara a los últimos 3 outs. México no pudo aumentar la ventaja, pero no fue necesario pues Trevor Clifton probó por qué fue el más valioso de la Serie de México en la Liga Arco Mexicana del Pacífico consiguiendo con autoridad los outs 25, 26 y 27.

Ahora México el viernes se estará enfrentando a República Dominicana en la gran final de la Serie del Caribe 2025.

Mexicanos por el mundo

“Es diferente a soñarlo que vivirlo”



Santi Giménez expresó su sentir después de su debut con el AC Milan en el que dio asistencia en contra de La Roma en Copa de Italia.

Santiago Giménez tuvo un debut soñado con el AC Milan en la Copa de Italia, pues aunque faltó el gol pudo dar una asistencia para su compañero, Joao Félix, quien también debutó y con gol,

es por ello que el mexicano expresó su sentir después de este momento en San Siro.

“Entrar motivado, entrar inspirado yo creo que por ahí lleva más la mente de lo que puede dar.

“Es diferente a soñarlo que vivirlo en tiempo presente, La verdad estoy muy contento. Hace seis años el 31 de enero iba por una operación, hoy estoy en San Siro, entramos a cuartos de final de Copa”, aseguró Santi después del juego a los medios de comunicación.

El 'Bebote' entró al campo de

juego al minuto 59, estuvo cerca de hacer un gol, pero le resultó mejor dar una asistencia para incrementar el marcador en contra de La Roma para ganar el pase a la siguiente ronda del torneo copero en Italia donde ya tienen más posibilidades de clasificar a la siguiente ronda.

Milan y Santi tienen como próximo rival al Empoli de la Serie A, luego viene el duelo complicado para el mexicano, Feyenoord en la Champions League, donde deberá enfrentar a su exequipo, el que le dio su primera oportunidad en Europa y con el que fue líder de goleo en Europa League.

José Escobedo:

“Los jóvenes prioridad en TDP”

Mario Anguiano
Asociado CRODENAY

No cabe duda que la liga TDP, cuyo presidente en el nayarita José Escobedo, ha ampliado su visión en pro de los jóvenes futbolistas de México, platicando con él nos brindó datos muy interesantes a ese respecto. MA: José, la liga TDP con planes positivos
Pepe: “Sí, los miembros de este comité nos hemos dado a la tarea desde que iniciamos, a promover el fútbol a nivel de los chavos, tan es así que retomamos el “torneo del sol” que inició nuestro amigo Enrique Silva, en conjunción con la liga premier por la amistad que nos une el contados Vázquez y tu servidor, al ver que ya no había copa en la liga de expansión y la liga MX, nos unimos la premier y

la TDP para organizar el primer torneo de “Copa Conecta”, con la finalidad de mostrar lo que nosotros tenemos a las ligas superiores, te comento que del “torneo del sol” de 142 jugadores que se registraron, 46 se fueron a ligas superiores y de la “copa Conecta” un sinnúmero de jugadores que también pasaron a esas ligas premier y de expansión y de la MX; creo que hemos hecho una buena labor, hay los deseos del grupo del comité ejecutivo de la TDP de hacer bien las cosas y para muestra el botón”
MA: Así es José, y se han proyectado jóvenes de Nayarit
Pepe: “Sí, fueron convocados jóvenes de Xalisco, de Atlético Nayarit, van nuevamente aunque hubo equipos que no mandaron a sus jugadores a las visorias, me da pena mencionarlo pero los que fueron ahí están, ante una buena oportunidad, como

es ahora con jugadores de 16-17 años, esa es la edad que andan buscando las ligas de expansión y la MX”
MA: El balance TDP del 2024
Pepe: “La liga creció, para empezar éramos 184 equipos en el 20 y ahora somos 229, creo que hay la confianza en lo que estamos haciendo, hay empresarios que le apuestan a la juventud, que ayudan a que los chamacos conozcan de valores desde temprana edad, es plausible lo que están haciendo”
MA: Para llevar adelante estos proyectos es necesario una mística común
Pepe: “Definitivamente, creo que este comité que está por terminar su gestión, hemos trabajando en un mismo rumbo, y es así gracias al apoyo de todos los compañeros del comité y mencionar ¿Por qué no? El apoyo irrestricto que contamos de altos directivos de la federación, el señor Mikel Arreola y de Ivar Sisniega”
MA: Proyectos grandes en el que hay trabajar unidos en bien de los jóvenes y del fútbol
Pepe: “Hay un proyecto 24-25, me voy a adelantar, entre la TDP, la premier y el sector amateur”
MA: Muchas gracias José Escobedo.



Ha sido un buen año de trabajo para la TDP, y hay proyectos muy interesantes para el próximo, excelente labor del nayarita Pepe Escobedo al frente de la liga TDP.



Una larga historia dentro del arbitraje tiene el señorón Marcelo Victorio, en la imagen el primero de izquierda a derecha, le acompañan César López y Adrián Lara, pura calidad.

Experiencia de sobra

Marcelo Victorio Castellón; árbitro

Explica que los nazarenos están divididos, que hay varios grupos en perjuicio del futbol

Jaime Ruiz Quezada
Asociado CRODENAY

Amplísima ha sido la trayectoria de este árbitro, su andar lo ha llevado a cualquier agrupación, con él platicamos.
JR: Marcelo ¿En qué año y cómo te inicias en el arbitraje?
MVC: “En octubre del 88, por invitación de un señor que es mi compadre, Benjamín Ávila “el monaguillo”, él me invitó al colegio # 1 y de ahí para acá, continuamos”
JR: ¿Te acuerdas de tu primer partido?
MVC: “Fueron 3 partidos un sábado de octubre en la cancha “Morelos”, fue en la juvenil, Atonalisco-Morelos, en la “A”, en el 88-89”
JR: Muchas vivencias dentro del arbitraje
MVC: “Todas las que pueden pasar a un árbitro, agresiones de jugadores y de “porras” que no están bien, pero he tenido la satisfacción de ir a varios nacionales, y aquí mismo, también nacionales del Tecnológico, de Sagarpa, de veteranos, son varios y esas son grandes satisfacciones”
JR: ¿Te han tocado finales?
MVC: “Sí, en una ocasión jugaba coca-cola una final y había morbo, supuestamente el dueño era un directivo de la AFEN, esa ocasión en vez de ser una terna arbitral fueron 6 árbitros, fue en estadio “Nicolás Álvarez Ortega”, de esos 6 ahí se iban a designar los 3, se hizo un sorteo y no me tocó, esa final la pitó Alejandro Macedo, más finales de casi todas las categorías, una vez pité en el Ejido una final

de la tercera fuerza, telesecundaria contra Peñamar, dos buenos equipos con exprofesionales, todos querían ganar y hubo una jugada en que decían que era penal, y Peñamar decidió retirarse, el marcador estaba 0-0, muy fuertes los dos equipos, faltaban algunos 3 minutos pero para mí no era penal, hasta la fecha sigo asegurándolo, entonces telesecundaria fue el campeón, pero en la siguiente semana en la sesión telesecundaria mostró su disgusto y quiso que se jugara otro partido para dejar claro, pero Peñamar dijo que así quedaran las cosas, hubo otras finales”
JR: ¿Cuántos años dentro del arbitraje?
MVC: “33 años”
JR: ¿Cómo la situación del arbitraje en Nayarit?
MVC: “Muy mal, hay como 4 grupos, ahí están regados todos los buenos y hay quejas de que en la primera división no se completan los de calidad, si hay, pero es por las divisiones de los colegios, y eso es malo para el fútbol, para la máxima categoría que es donde se ocupa la máxima capacidad”
JR: ¿Has apoyado a jóvenes para que incursionen en el arbitraje?
MVC: “Sí, hará unos 10 años, yo pitaba en las categorías mayores, me llevaba dos o tres chavalos y los ponía de abanderados, aclarando a los equipos que si se equivocaban yo iba a revocar la jugada, y no cobraban pero los equipos los apoyaban con algo para el pasaje, uno de ellos iba a llegar al profesional pero prefirió el estudio y ahorita es enfermero en el seguro social, y hubo otros”
JR: Muchísimas gracias por tu tiempo y a continuar dentro del arbitraje
MVC: “Sí, nada más que arbitro muy poco, el domingo pité dos y a veces 3, recuerdo que en la tercera fuerza eran unos equipazos, no era fácil pitarles, aunque la más es la primera división por su buen fútbol y casi no hay reclamos porque también son jugadores de experiencia”.



Con visión de líder dentro del gran rectángulo, “calín” Ocegueda.

“Calín” Ocegueda Armenta

Y su trayectoria de un campeón

Mario Anguiano

Actualmente juega en Zapata de la categoría veteranos diamante “C”, equipo al que se ha reintegrado luego de haber estado en el equipo varias veces campeón, Suterterm, con el cuadro orinegro, Zapata, se da la circunstancia de 4 hermanos estén ahí, Miguel, Rafael, Armando y Carlos, esta es la plática:
MA: Carlos, has estado en varios equipos, actualmente en la diamante “C”
CO: “Así es señor, estoy jugando muy a gusto en Zapata”
MA: Ha habido equipos importantes para ti en esta categoría.
CO: “Sí, aparte de esta categoría jugué en Suterterm 20 años, regresé al equipo de mis amores, Zapata”
MA: Hay algo que llama la atención, no es común que en un equipo jueguen 4 hermanos.
CO: “Es rarísimo, aunque tengo otros hermanos que también juegan fútbol, dispuestos a estar aquí pero ya se retiraron del fútbol”
MA: ¿Quiénes son?
CO: “Por edades Armando “el fusilero”, luego sigue Rafa “el diablo”, luego yo, “calín”, mi hermano “miller” Miguel Ángel que está también con nosotros en Zapata, luego “tito” Francisco Javier y mi hermano Héctor”
MA: Esta historia, como todas, inició de alguna manera
CO: “Mira, no somos originarios de Nayarit, somos de Sonora y Sinaloa, todo empezó en el barrio, en calles de tierra y luego empedradas en la colonia H. Casas, así jugábamos, con huaraches, salían chispas de los arpones”
MA: Recordarás aquellos balones de cuero
CO: “Yo trabajé con los Mora en la huarachería, cuando ocupaba algún arreglo le pedía permiso a don José, que en Paz descansa, él me lo daba, como él sabía ese oficio me dijo como y aprendí a tejer huaraches, también Javier y mi hermano Héctor, ahí se fabricaban esos balones, recuerdo que eran pesados y más cuando llovía, cabeceabas y se te

quedaban pintadas las correas en la frente, los jugadores más antiguos que nosotros los “curaban” con sebo, que para protegerlos del agua”
MA: ¿Te acuerdas a qué edad iniciabas las categorías?
CO: “A los 6 años jugué en “artes gráficas” en parvulitos, en una cancha que estaba en la colonia San Juan, ahora es ahí la casa del doctor, con zapatos de vestir porque no teníamos zapatos de taco”
MA: ¿Qué edad tienes “calín”?
CO: “Soy de agosto 18 de 1951”
MA: Una larga historia en la cual, como nos pasa a la mayoría, hubo equipos que dejaron huella.
CO: “Mira, jugué en las juveniles de La Alameda, pasé a Zapata en la primera división, en segunda y en tercera, me fui al Ejido y jugué en la segunda y la tercera fuerza, hicimos un equipo que se llamó “Ávila Arce”, en la segunda, muy fuerte, había un equipo muy fuerte también llamado Sagarpa, ahí jugaba mi hermano Miguel Ángel, de ahí me fui a “vieja guardia” y fui campeón 4 temporadas con ellos, de ahí a suterterm desde el 2000, fuimos campeones del 2016 al 2019, ya desapareció ese equipo”
MA: Sí fue un equipazo, ¿En qué zona dentro del campo te sientes mejor?
CO: “En la media cancha, la verdad es que aún tengo mucho “fuelle”, me ejercito, le doy 2 o 3 vueltas a La Loma, a veces 6 sin parar, solo que la edad ya lo cansa a uno, en cualquier puesto me siento a gusto, pero mejor de mediocampista, aunque en Zapata estoy de lateral y me desempeño bien”
MA: Esta categoría es ya como de una gran familia y hay que medir el carácter en este deporte de roce continuo.
CO: “Al contrario lo enfrente con respeto, en el fútbol hay que tener actitud, carácter, conocer al que sabe jugar fútbol y al que no, hay gente que jugó fútbol toda su vida pero nunca se enseñó, pero a todos hay que mirarlos con respeto, en el fútbol tengo el orgullo de tener muchísimos amigos”
MA: Muy agradecido por tus puntos de vista Carlos, hay que seguir adelante.
CO: Claro que sí Mario, fue un placer”.



Son los hermanos Ocegueda Armenta, juegan en Zapata, “miller”, “fusilero”, “diablo” y “calín”, suma de talentos.



Hasta Sonora irán

Tigres visitará a los Cimarrones

En la Jornada 5 del Torneo Clausura 2025 de la Liga Premier FMF

Carlos Alegre

La Jornada 5 del Torneo Clausura 2025 en la Liga Premier inicia con el partido entre los Tecos recibiendo a los Tritones de Vallarta, encuentro programado para este viernes 7 de febrero a las 17:00 horas en la cancha

alterna al Estadio 3 de Marzo. A las 7 de la noche, los Tigres de Állica visitarán a los Cimarrones de Sonora en encuentro a disputarse en la cancha del Estadio Héroe de Nacoari en la ciudad de Hermosillo, Sonora.

Para el sábado 8 de febrero a las 11 de la mañana, el equipo Mexicali Fútbol Club recibirá a los Alacranes de Durango en la Ciudad Deportiva de Mexicali. Para las 5 de la tarde, los Tuzos de la Universidad Autónoma

de Zacatecas enfrentarán a los Agricultores de Guasave en juego programado en la cancha del Estadio Carlos Vega Villalba.

A la misma hora, pero en la Unidad Deportiva Minera, los Mineros de Fresnillo FC le harán los honores a los Leones Negros.

Y el domingo 9 de febrero, el Real Apodaca recibe a las 4 de la tarde en la Unidad Deportiva Centenario del Ejército Mexicano al equipo de los Cabos United.



Goyo Amaral

Una parte de su historia deportiva

Por: Jaime Ruiz Quezada
Texto y foto

Del barrio de la Menchaca, Gregorio Gómez Amaral nos platica algo de su historia dentro del balompié, de aquel fútbol recio, pero de puro amor a la camiseta.

JR: Goyo, eres futbolista de tiempo en que el fútbol se jugaba diferente

GA: "Inicío en el amateur, en un equipo de cuando trabajaba en el Aga, ahí empezamos y no hemos dejado de jugar en algún equipo"

JR: ¿Quién ha sido tu ídolo en este deporte?

GA: "Varios, Misael, Marcelino, Ramón Ramírez, son lo que he admirado"

JR: ¿Qué posición cuando empezaste a jugar?

GA: "Empecé lateral y en la actualidad soy defensa central"

JR: Supongo que en tu andar por el fútbol has tenido muchas anécdotas

GA: "Muchas tengo, unas tristes como llegar a una final y no ser campeón"

JR: De los jugadores que te ha tocado marcar, hay algunos que los ves activos y como rivales difíciles.

GA: "Sí, como Morán, "polilla", Betancourt, "el loco" en su tiempo, Eddy, son muchos jugadores y están jugando todavía"

JR: ¿Recuerdas a los jugadores con los que iniciaste a jugar fútbol?

GA: "No, son varios, recuerdo su estilo pero no sus nombres, pero eran buenos"

JR: Hoy está jugando en qué equipo

GA: "En Emiliano Zapata, categoría "platino", ahí la llevamos y queremos agarrar ritmo"

JR: ¿Cómo vemos a Goyo dentro de 5 años?

GA: "Retirado ya, descansando en mi casa, creo que jugaré dos años más y me retiraré, antes de que nos

pegue un calambre o un infarto"
JR: Goyo, muchas gracias por tu palabras y por tu tiempo, mándales un mensaje a los jóvenes
GA: "Que hagan deporte, les ayuda mucho a quitarse vicios, no solo el fútbol, básquet o el deporte que sea, nosotros tenemos la cancha de Lo de Lamedo y jugamos los domingos"



Jugador activo en el cuadro "Emiliano Zapata AC", veteranos "platino", Gregorio Amaral.



¡Tu boleto con 1 año de vigencia!

Cambios ilimitados de fecha y hora sin costo

33 1526 6794
33 3111 8780
tepicplus.com

*No válido para boleto de estudiantes, INAPAM, menor u otras promociones. * 1 año de vigencia válido a partir de la fecha de expedición del boleto.

BR Bello Recuerdo
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

PROTEGE EL FUTURO DE QUIENES AMAS
CON UN GESTO DE AMOR

Contrata Tu Plan Previsor Funerario
DESDE \$100 SEMANALES

Apoio y subsidio de Grupo Álica de
hasta **\$17,400 PESOS.**

LLámanos al: 311 218 3691
www.bellorecuerdo.com

*Válido al 28/02/2025. Aplican Restricciones.

Ocelotes ante Jaibos y Tabaqueros frente a Coqueros

Se juegan el pase a la final de la Linabe

Las semifinales de la Liga Nayarita de Béisbol "Germán Jiménez Camarena" continúan este fin de semana, con Ocelotes vs. Jaibos y Tabaqueros vs. Coqueros luchando por el pase a la final

Carlos Alegre

Este fin de semana, la emoción de las semifinales de la Liga Nayarita de Béisbol "Germán Jiménez Camarena" estará al rojo vivo, con los juegos 4, 5 y, de ser necesario, el 6, entre los equipos que luchan por alcanzar el pase a la final.

El primer duelo tendrá lugar este viernes 7 de febrero, a las 19:30 horas, en el Estadio Universitario, cuando los Jaibos de Sayulita visiten a los Ocelotes UAN, en busca de una victoria que les permita acercarse al boleto para la final. La serie está a favor de Sayulita, quienes dominan la serie 2 juegos a 1.

El sábado 8 de febrero será el turno de los Ocelotes para recibir a los Jaibos en el Estadio Manuel Rodríguez Sánchez a las 12:00 horas (1 de la tarde, tiempo del centro de México). Si la serie se mantiene



equilibrada, el domingo 9 de febrero, en el Estadio Universitario, se disputará el Juego 6 a las 7:30 de la noche, en caso de que sea necesario.

En la otra serie semifinal, los Tabaqueros de Santiago y los Coqueros de Tuxpan también se juegan su lugar en la final. El viernes 7 de febrero, a las 19:00 horas, se llevará a cabo el Juego 4 en el Estadio Revolución de Santiago Ixcuintla, con los Tabaqueros buscando ampliar su ventaja, que actualmente es de 2 juegos a 1.

El sábado 8 de febrero, a las 19:30 horas, será el turno de los Tabaqueros de visitar a los Coqueros en el Estadio Lorenzo López Ibáñez. Si la serie llegara a empatarse, el domingo 9 de febrero a las 19:30 horas se celebraría el Juego 6 en el Estadio Revolución de Santiago Ixcuintla.

Las emociones están al máximo en esta recta final de la Liga Nayarita de Béisbol "Germán Jiménez Camarena", con los equipos luchando por alcanzar el sueño de la final.



10 y 11 de febrero

Oficializan roles de juego para el Estatal de Béisbol

Para el lunes 10 de febrero se programó la competencia en la categoría Prejunior, en lo que corresponde a la categoría Junior, los encuentros serán el martes 11 de febrero

Carlos Alegre

Los días lunes 10 y martes 11 de febrero, se llevará a cabo la Etapa Estatal de los Nacionales CONADE 2025 en la disciplina de Béisbol en los campos de la Universidad Autónoma de Nayarit y la Unidad Deportiva Santa Teresita.

Cabe señalar que el evento es selectivo y que el equipo metodológico del Instituto Nayarita de Cultura Física y Deporte estará observando todos los juegos para detectar a quienes formarán parte de la preselección de Nayarit que competirá en el Macrorregional a realizarse en Ciudad de México en fecha aún por definir.

Para el lunes 10 de febrero se programó la competencia en la categoría Prejunior, a las 9 de la mañana jugarán las selecciones de Acaponeta contra Tepic en juego programado en el Estadio UAN. A la misma hora, pero en el campo UAN se miden Tuxpan contra Amatlán de Cañas y en Santa Teresita jugarán Rosamorada ante Santa María del Oro.

A las 12:00 horas en el Estadio UAN, se enfrentarán las selecciones de Bahía de Banderas ante Tuxpan. Mientras que en el campo UAN jugarán Acaponeta ante Amatlán de Cañas y en Santa Teresita se miden Santiago Ixcuintla frente a Rosamorada.

A las 3 de la tarde juegan los equipos de Tepic contra Bahía de Banderas en el Estadio UAN y en Santa Teresita irán Santa María del Oro contra Santiago Ixcuintla.

En lo que corresponde a la categoría Junior, los encuentros serán el martes 11 de febrero. A las 09:00 horas en el Estadio UAN se enfrentarán las novenas de Acaponeta y Tepic, mientras que en el campo UAN juegan Tuxpan ante Santiago Ixcuintla.

A las 12:00 horas en el Estadio UAN se jugará un encuentro entre el ganador del juego 1 contra el perdedor del partido 2. Y en el campo UAN irá el ganador del juego 2 ante el perdedor del encuentro 1.



Encuentra el lugar
que siempre has
imaginado para
construir tu futuro.

CONSULTA LOTES
DISPONIBLES AL:

311 214 1802



Puerta Paraíso
FRACCIONAMIENTO

PINSA Álica

